
平成 18年第 2回定例会 
質問日 質問者 件名 要旨 

６月 12日 加 藤 嘉久次 前栽小学校問題について 前栽小学校の今後についての考

え方  

１．教育基本法について 
 

教育基本法「改正」に対する見解 
と態度 

６月 12日 荻 原 文 明 

２．学校給食について 学校給食の民間委託について 
６月 21日 平 井   守 今後のまちづくりと活性化に向け

て 
・「財政比較分析チャート」に係わ

って 
・「市民満足度調査」に向けて 

６月 21日 今 西 康 世 格差社会について 天理市の取り組みと対策 

 
 
 


